



Compte-rendu de la Commission Communication / Information / Citoyenneté 13 mai 2008

Présents : Renée NICOUX, Daniel THOMMASON, Eric CLUZEL, Benoît DOUEZY, Nelly SIRIEIX, Michel AUBRUN, Joëlle MIGNATON, David DAROUSSIN, Hervé PARIS, Stéphane MONDON, Christine FERON, Alain JURAMIE, Sandrine GRANDJEAN

Excusées : Jeanine PERRUCHET, Elisabeth BARLAUD

Prochain Dis Fuse

- Décalage de la diffusion pour prendre en compte les éléments du CM du 29 mai
- Appel à candidature pour la prochaine couverture (identité fixe, photos...)
- Proposition de rubrique avec des photos avant/après.
- Rappel de ce que peut être le comportement citoyen (jours de ramassage des ordures ménagères, sac pour déjections des chiens etc...)
- Rappel de l'origine du nom « Dis Fuse »
- Question soulevée : distribution réalisée par un saisonnier et non par la Poste. L'idée semble intéressante pour tous. Elle sera approfondie, et éventuellement testée pour le prochain numéro.

Panneaux d'information

- Revoir les panneaux actuellement en place dans la ville, et imaginer des emplacements judicieux, et revoir les contenus proposés (plans, infos pratiques...)
- Développer l'implantation : salle polyvalente, Tibord, quartiers, établissements scolaires ?
- Envisager la mutualisation des diffusions d'informations entre associations

Citoyenneté

- Conteneurs pour les poubelles en ville ?
- Participation des habitants pour le fleurissement du centre ville et des quartiers (distribution de graines ?)
- Implication des jeunes au sein d'un conseil municipal des jeunes (CMJ). Voir quel est le corps électoral retenu. Quelles tranches d'âge ? Plusieurs groupes ? Association pour les ados ?
- Problématique du bénévolat dans les associations. Quelle implication des jeunes ?
- Sensibiliser à l'inscription sur les listes électorales, notamment pour les nouveaux arrivants

Constitution d'un groupe transversal entre commissions pour la création d'un CMJ. Eric et Benoît se proposent pour en faire partie. Jeanine nous a informé être intéressée.

Prochaine réunion de la commission le 10 juin à 20h